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Sujets de discussion de la commission des 
compétitions 

Coupe suisse 
Cette année, pour la première fois, nous avons atteint le maximum de 16 équipes pour la 
Coupe Suisse. Les équipes de ligue A sont toujours présentes, mais pour cette édition, si 
l’augmentation d’équipes de ligue B ou d’équipe ne jouant pas en championnat qui a 
permis d’atteindre le quota. 

Ces « petites » équipes, qui ont permis à la compétition de grandir, ont été pour la 
plupart attiré par le fait qu’après une élimination, il y a encore des matchs à jouer. Les 
chances qu’elles se fassent rapidement éliminées du tableau étant plus élevées que 
d’autres équipes, c’est cette garantie d’un temps de jeu suffisant qui a conduit à leur 
inscription à la Coupe suisse. 

D’un autre point de vue, certaines « grosses » équipes ne sont pas vraiment intéressées à 
jouer après élimination et préfèreraient qu’il n’y ait plus de match à jouer une fois que 
l’on est sorti du tableau. 

Cette année, pour la première fois, toutes les équipes joueront à la deuxième journée, ce 
qui permet d’avoir un classement complet de la compétition. Mais l’intérêt pour les 
équipes qui joueront pour une place en bas de classement n’est pas très grand et peut 
conduire à un manque de motivation à se déplacer pour jouer un match qui n’a pas 
beaucoup d’importance à leurs yeux. 

Il faudrait donc avoir suffisamment de matchs pour les petites équipes lors de la 
première journée, mais uniquement les demi-finales et finales lors de la deuxième 
journée, avec par exemple un match de démonstration junior pour faire la promotion du 
mouvement junior et idéalement amener des parents pour compléter le public. Le 
problème avec des matchs « de classement » uniquement lors de la première journée, 
c'est qu'ils n'ont pas beaucoup de sens comme ils ne sont pas suffisants pour faire un 
classement. 

Quelle direction prendre ? Comment satisfaire tout le monde ? Nous espérons pouvoir 
trouver une solution lors de la Conférence des présidents et suite aux discussions que 
vous aurez eu au sein de votre club et notamment avec votre comité. 

Ligue plaisir 
Il y a eu peu d’engouement pour cette nouvelle compétition cette saison. Le retard, de 
notre part, dans le lancement des inscriptions n’a pas aidé. Les quelques clubs intéressés 
ont réussi à s’auto-organiser et jouer quelques matchs lors d’une première journée. Le 
retour des clubs participants sur cette première journée demande qu’une organisation 
avec un cadre mieux défini soit mit en place. Toutefois, selon les discussions de la 
dernière Assemblée des délégués, certains clubs auraient aimé plus de flexibilité que ce 
que propose le règlement actuel. 

Lors de la Conférence des présidents, nous aimerions avoir votre avis afin de définir plus 
clairement dans quelle direction faire évoluer cette compétition. 


